

Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Ikuti Upacara KORPRI

Sukabumi - SUKABUMI.KLIKPUBLIK.COM

Oct 17, 2023 - 12:28



Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Ikuti Upacara KORPRI

Gegerbitung, 17 Oktober 2023 - Hari ini, Selasa, 17 Oktober 2023, menjadi saksi peringatan yang penuh semangat di Halaman Kantor Kecamatan Gegerbitung. Pukul 07.45 WIB, undangan Apel Hari Kesadaran Nasional (KORPRI) tingkat Kecamatan Gegerbitung menjadi momen bersejarah yang dihadiri oleh sejumlah tokoh penting, termasuk Kanit Provost Aipda Yogi Mei yang mewakili Kapolsek

Gegerbitung.

Kemeriahan acara tersebut terwujud dalam suasana yang aman, lancar, dan penuh kesadaran. Bagian utama dalam agenda ini adalah momen berharga untuk memperingati kesadaran nasional, dan KORPRI dengan tulus mendedikasikan diri untuk mengawal dan mendukung kepentingan negara.

Kanit Provost Aipda Yogi Mei, yang menghadiri acara ini sebagai perwakilan Kapolsek Gegerbitung, menghadirkan semangat dan tekad yang membara. Beliau bersama seluruh peserta apel merenungkan makna dan tujuan di balik peringatan Hari Kesadaran Nasional ini.

Acara berlangsung dengan penuh semangat, diikuti oleh beragam kegiatan yang mendorong solidaritas dan persatuan di kalangan anggota KORPRI. Momen ini bukan hanya sekadar seremoni formal, tetapi juga sarana untuk memupuk rasa patriotisme dan kesadaran akan peran mereka dalam membangun bangsa.

Iptu Bayu Sunarti Agustina, S.E., selaku Kapolsek Gegerbitung, menyampaikan rasa terima kasihnya atas partisipasi dan semangat yang luar biasa dalam acara bersejarah ini. Keberhasilan pelaksanaan apel ini adalah bukti nyata dari komitmen KORPRI untuk mendukung dan mengawal cita-cita kesadaran nasional.

Peringatan Hari Kesadaran Nasional di Kecamatan Gegerbitung tahun ini telah menjadi momen yang menginspirasi, di mana semangat kebersamaan, patriotisme, dan kesadaran nasional bersinar terang. Acara ini tidak hanya menciptakan kenangan, tetapi juga menjadi tonggak bersejarah dalam perjalanan KORPRI dan komunitas Gegerbitung dalam memajukan bangsa. Semoga semangat ini terus berkobar dan membawa perubahan positif bagi masyarakat dan negara.